



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



El Tianguis, híbrido, de la CDMX

La doctora Claudia Sheinbaum fue la figura central de la inauguración de la edición 47 del Tianguis Turístico. La jefa de Gobierno, anfitriona del evento, estuvo arropada por los gobernadores de Morena que están listos para lo que viene.

Aprovechó para mostrar los logros de su gobierno en todas las áreas, no solo en materia turística. La CDMX es la capital cultural del continente.

En los últimos años, con el impulso de Miguel Torruco, la CDMX concretó en materia turística un cambio cualitativo, ya que pasó de ser una ciudad de negocios a una que sabe sacarle provecho a su incomparable densidad cultural.

El Tianguis Turístico de la CDMX abrió una puerta para compartir con la población, en las calles de la ciudad, algunos de los atractivos que ofrece el país. La extensión a Paseo de la Reforma es un éxito. Una puerta que ya no habrá de cerrarse en las siguientes ediciones del evento.

La hermana de Alito

Supongamos que la lista final de los aspirantes a presidir el consejo general del INE estuviera encabezada por una hermana de Alito Moreno, presidente del PRI, o una prima de Marko Cortés, del PAN.

En este ejercicio de imaginación, ¿cuál piensa el amable lector que sería la reacción del presidente y de Morena?

Si pensó: incendiarían las instalaciones del INE, acertó.

¿Qué calcula el gobierno que debe hacer la oposición ante el hecho de que Bertha Alcalde, hija de la ex presidenta del Consejo Nacional de Morena y hermana de la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, encabece la lista?

Los integrantes del Comité Técnico cometieron un error gravísimo, imperdonable, si es que fue un error, o tal vez se trató de una acción deliberada y son cómplices en un golpe que puede resultar mortal para la democracia mexicana.

Los carteles jalan reflectores

La DEA, presionada desde el Capitolio por legisladores demócratas y republicanos, para dar resultados concretos en su combate a las drogas, ya ubicó a sus principales adversarios, los carteles de Sinaloa y el CJNG.

Trabajaremos sin descanso para derrotarlos, dice.

La verdad es que la crisis del fentanilo está pasando facturas políticas cada vez más abultadas en Estados Unidos y de ahí la urgencia de dar algunos golpes espectaculares contra el Mayo Zambada y el Mencho, cabezas de esas multinacionales de la droga.

De hecho capturar o eliminar a alguno de ellos le daría a la DEA argumentos para negociar allá más recursos y atribuciones.

Van desde aquí, sin ganarle nada, dos sugerencias para tener alguna oportunidad de vencer a esas organizaciones criminales: La primera es: dejen, de inmediato, de venderles armas. Esas bandas son los clientes VIP de las armerías norteamericanas instaladas a lo largo de la frontera con México.

La segunda recomendación es: impidan que el dinero del narco se infiltre en los circuitos financieros de Estados Unidos, circuitos que son en los hechos lavanderías de dinero sucio.

El presidente, desafortado

La andanada de ofensas del presidente al Poder Judicial no puede quedar impune. El mandatario cruzó el límite de la difamación.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CRÓNICA

3

27/03/2023

COLUMNAS Y
ARTÍCULOS

Dicen los que saben que no hemos oído lo más fuerte todavía, porque si la Suprema Corte batea el llamado Plan B la ira será incontrolable

El motivo es que jueces, magistrados y ministros no toman las decisiones que el presidente quiere para fortalecer su particular proyecto político.

Y luego hay quién se sorprende de que un grupo de acomedidos queme una imagen de la presidenta de la SCJN. ¿Qué tan lejos llegarán para agradar a su jefe?

La andanada es grave y no se puede dejar pasar. Los integrantes del Poder Judicial tienen la ley en la mano para defenderse ●